

2. Sitzung des 28. Studierendenparlaments am 15. Juli 2020

Werte Parlamentarier\*innen,

Hiermit bewerbe ich mich als Hauptreferent für das Referat für Lehre und Studium. Derzeit studiere ich Informatik im Bachelor.

Die aktuelle Krise hat noch einmal verdeutlicht, welchen Schwierigkeiten Studierende sich tagtäglich ausgesetzt sehen und wie unschätzbar wichtig die unermüdliche Arbeit von Studierendenvertreter\*innen ist, die sich für sie einsetzen. Dazu möchte ich nun meinen Beitrag leisten. Ich konnte durch diverse Studiengänge in der Vergangenheit und während meines bisherigen Studiums an der HU bereits einiges an Studienerfahrung sammeln, was mir bei der Tätigkeit im LuSt-Referat zugute kommen würde.

Sollte ich gewählt werden, würde ich gerne dazu beitragen, die wichtigen Angebote des RefRats zu erhalten, und darüber hinaus alles tun, damit die unweigerlich eintretenden negativen Auswirkungen der Corona-Krise auf die Studierendenschaft eingedämmt werden können und diese Universität zu dem Ort des gegenseitigen Wissensaustauschs werden kann, der sie eigentlich sein sollte.

Mit solidarischen Grüßen

Benjamin Kley